



Betreff: Mitteilung des Vorstandes

Liebe Mitglieder des Fördervereins,

euer neuer Vorstand hat die Arbeit aufgenommen und möchte euch darüber berichten.

Die zur letzten Mitgliederversammlung beschlossenen Änderungen im Verein, also die neuen Mitglieder des Vorstandes, sind im Vereinsregister eingetragen.

Für den 26.11.21 war eine Überraschungsaktion für Schüler und Lehrer geplant. Von der Bäckerei Wippler sollten 500 Pfannkuchen in die Schule geliefert werden. Die teilweise Schließung der Schule hat die Pläne vorläufig durchkreuzt. Die Aktion wird mit Wiederöffnung nachgeholt.

Frau Plänitz wurde ein Dankeschön in Form eines Gutscheines für ein Restaurant des Schlosshotels Pillnitz und - passend zur Jahreszeit - einer Flasche Wackerbart weiß & heiß für ihre langjährige Unterstützung des Fördervereins überreicht.

Aktuell arbeiten wir daran, die Identifikation mit der Schillerschule mithilfe unseres neuen Logos auf verschiedenen Werbemitteln wie Tassen, Kugelschreibern usw. besser zum Ausdruck bringen zu können und über ein Merchandising zugänglich zu machen. Wir halten euch auf dem Laufenden.

Hinzu kommen zahlreiche Projekte, die so nach und nach Gestalt annehmen. Beispielsweise wird der Förderverein demnächst in Lernaax mit einer eigenen Gruppe vertreten sein. Auch einen verbesserten Internetauftritt auf der bestehenden Homepage haben wir im Fokus. Ferner wird die Zusammenarbeit mit der Schule mit Courage aufgebaut und nach geeigneten Wegen einer Unterstützung recherchiert. Zugleich tüfteln wir an weiteren Möglichkeiten der Anerkennung von besonderen Leistungen, auch außerschulischen.

Zuletzt der Aufruf an alle, die Vereinsarbeit jederzeit mit Ideen und Anregungen zu unterstützen.

Und vielleicht können wir im nächsten Jahr das 30-jährige Bestehen des Fördervereins nachfeiern. Auch dafür sind Ideen gefragt.

Einen schönen 1. Advent wünschen Ute Boashie, Cornelia Erler und Jörg Scheithauer.

Bleibt gesund und bis bald!

Dresden, 26.11.2021